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Volviendo a la cuestión de la consecución de los Fondos
Europeos. Estos proyectos, que tanto les gusta apropiarse como
suyos al actual equipo de gobierno de PP+VOX, conllevaron horas
y horas de arduo trabajo para presentar el mejor Plan
Estratégico de Desarrollo Urbano y Sostenible para Tomelloso,
siendo éste conseguido en régimen de concurrencia competitiva;
es decir, alcanzamos las puntuaciones más altas porque dicha
estrategia encajaba con los fines de dichos Fondos, recibiendo
así más de 20 millones de euros, en ocho años, de los que se
benefician actualmente las vecinas y vecinos de nuestra ciudad.
Eso es gestión, trabajo y un conocimiento detallado de lo que
recogen todas y cada una de las bases de las convocatorias. Por
cierto, el Partido Popular, en 20 años de gobierno, más este año
y quince días, NO fue capaz de conseguir nunca financiación
europea a través de algún proyecto por concurrencia
competitiva. Viendo el chozo, se ve el melonar.

Y sin embargo, como apuntó el juglar de Úbeda, en el primer año
de gobierno de Inmaculada Jiménez, al frente del Ayuntamiento
de Tomelloso, llegaron los primeros cinco millones de euros de
Fondos FEDER, con proyectos válidos bajo el prisma de la
estrategia EDUSI, que hicieron que nuestra ciudad progresase y
materializase cambios en su desarrollo urbano, sostenible y
eficiente. Tomelloso despertó del letargo de gobiernos del
Partido Popular sin ambición, perdiendo cuantiosos fondos
europeos por no presentarse a dichas convocatorias, o
presentándose con proyectos que no se ajustaban al objeto de la
misma. Ciudades vecinas recibían dichos fondos y
transformaban sus ciudades; aquí nos conformábamos con
pintar pasos de peatones e ir haciendo deuda en la casa
consistorial.

Nueve años después, y bajo el gobierno de PP+VOX, durante un
año y quince días, Tomelloso está carente de proyectos y marcha
a la inercia de los compromisos ya cerrados por los gobierno de
Inmaculada Jiménez. Y así hasta el final de la presente
legislatura. Porque firmar un decreto de una adjudicación es
más fácil que pensar en el contenido del mismo para que lo
apruebe el organismo competente. Porque echarse una
fotografía inaugurando una instalación en la que no has sudado
ni una gota por conseguirla (nos decían que éramos el gobierno
de las fotos, pero hay que decirles que detrás de las mismas
había contenido, ideas, trabajo y esfuerzo por conseguir dichos
servicios), es de tener la cara de cemento armado.

OPINIÓN
Desde el pacto de PP+VOX por la alcaldía del Ayuntamiento de
Tomelloso, nuestra ciudad está sufriendo el yugo de un
gobierno sin ideas, sin proyectos y sin un rumbo claro hacia lo
que queremos que siga siendo esta gran ciudad. Desde 2015
hasta 2023, Tomelloso pasó a ser un referente en vanguardia
cultural, social, deportiva y económica gracias a la
consecución y llegada de Fondos Europeos a nuestra ciudad;
además de lograr que otros fondos y convocatorias de
organismos nacionales, regionales y provinciales pudieran
seguir transformando Tomelloso.

Hoy, Tomelloso está sufriendo el retroceso de un equipo de
gobierno revanchista, que solo se dedica a realizar oposición
al grupo municipal socialista, y con la nulidad de trabajo que
ello supone y repercute en las vecinas y vecinos de la ciudad.
Sí, las personas que sufren un gobierno sin rumbo y dedicado
a la descalificación, colocación de los suyos y tirar por tierra
el nombre de Tomelloso, creemos desde el Partido Socialista
de Tomelloso que merecen “mucho más” que eso. Porque
para gobernar una ciudad, los colores se dejan a un lado y la
etiqueta de alcalde es la de ser el regidor de todas y todos; no
de unos pocos.

Porque Tomelloso no merece que, de nuevo, vuelvan las colocaciones a dedo de familiares del equipo de gobierno. Porque
Tomelloso no es su cortijo. Esta ciudad debe de recuperar, para no volver a caer en la apatía y dejar escapar las oportunidades
que traen los distintos fondos de los organismos antes mencionados que cambian las ciudades, la senda del trabajo, de las
ideas, del futuro, de la vanguardia, de los derechos de todos los colectivos, de la proyección exterior, de la cultura y el deporte,
de la estabilidad económica; en definitiva, Tomelloso necesita el dinamismo y el crecimiento que impulsó los equipos de
gobierno de Inmaculada Jiménez y no la ineptitud y falacia que supone el gobierno de PP+VOX que tenemos al frente de las
decisiones importantes de nuestra ciudad.

Comisión Ejecutiva Local



Agricultura

Ramírez ha señalado que el presupuesto para 2024 no

incluye fondos para el acondicionamiento de caminos,

criticando la gestión del Concejal de Agricultura, Jesús

Lara. Además, ha lamentado la inactividad en la puesta en

marcha del vertedero de inertes y ha tachado de

insuficiente la moción presentada para el sector agrícola.

También ha destacado la necesidad de inversiones

concretas en las redes de agua y alcantarillado, como la

construcción de una nueva tubería de saneamiento y la

creación de una estación de filtrado.

Eficiencia Energética

Sobre las pérgolas fotovoltaicas en el parking de Juan

Carlos I, Ramírez ha atribuido el proyecto a la anterior

administración y ha criticado la renuncia del actual

gobierno a otras mejoras. Además, ha cuestionado la

posible retirada de los puntos de recarga para vehículos

eléctricos, destacando el retroceso que eso supondría

para la ciudad. Finalmente, ha comparado la ineficacia del

nuevo gobierno con la falta de avances en proyectos como

el puente del Camino del Campo, acusando al equipo de

Navarro de crear polémicas en lugar de soluciones

efectivas.

RAMÍREZ CRITICA LA GESTIÓN DE LARA Y ACUSA
AL GOBIERNO MUNICIPAL DE CREAR POLÉMICAS
ESTÉRILES Y ESPARCIR BULOS PARA OCULTAR

SU FALTA DE IDEAS Y SOLUCIONES.

Iván Ramírez, concejal socialista del Ayuntamiento de Tomelloso, ha respondido a las críticas del concejal Jesús Lara
sobre las áreas de agricultura y eficiencia energética. Ramírez ha subrayado que las críticas del Partido Socialista

reflejan las preocupaciones de los ciudadanos, no solo del partido.



El senador Julián Nieva del PSOE anunció desde la oficina local

del partido en Tomelloso que a finales de julio el Ayuntamiento

recibirá una asignación extraordinaria de más de 2 millones de

euros del Gobierno central. Esta financiación proviene del Real

Decreto 8/2023, destinado a abordar la crisis derivada de los

conflictos en Ucrania y Oriente Medio. Nieva destacó que en

2023 Tomelloso recibió solo poco más de 100,000 euros y que

la decisión del Gobierno de Pedro Sánchez de enviar 2.7

millones representa un apoyo significativo para la comunidad

local.

Nieva también criticó al PP y a VOX por haber votado en contra

de este Real Decreto, a pesar de que ahora esos fondos

adicionales son esenciales para la ciudad. Afirmó que los

ciudadanos deben cuestionarse cómo el gobierno local

manejará estos recursos no presupuestados y qué impacto

tendrán en el desarrollo de Tomelloso.

Por su parte, Francisco José Barato, portavoz del PSOE en

Tomelloso, señaló que resulta paradójico que quienes se

opusieron a recibir estos fondos ahora deben decidir cómo

invertirlos. Propuso una iniciativa "seria y necesaria" para

utilizar estos fondos en resolver uno de los problemas más

urgentes del municipio: la situación precaria de las viviendas

afectadas por las cuevas y areneros en los barrios de La

Esperanza y San Antonio.

Barato sugirió destinar los fondos a la creación de una línea de

ayudas destinadas a la rehabilitación, consolidación

estructural y otras intervenciones necesarias para proteger al

menos 20 viviendas identificadas como de alto o medio riesgo.

Esta medida, según el PSOE, no solo abordaría una necesidad

crítica de la comunidad, sino que también aprovecharía de

manera efectiva los recursos disponibles para mejorar la

calidad de vida de los residentes de Tomelloso.

NIEVA CONFÍA EN QUE NAVARRO DESTINE LOS DOS MILLONES
DE LIQUIDACIÓN DE LOS PGE AL BIENESTAR DE TOMELLOSO



ZATÓN CRITICA EL RECORTE DEL 50% DE ACTIVIDADES EN
FERIAS CLAVE PARA LA PROMOCIÓN TURÍSTICA Y ECONÓMICA

DE LA CIUDAD
El concejal socialista Raúl Zatón ha respondido a las declaraciones de la concejala Rocío Valentín, criticando la gestión del

nuevo equipo de gobierno del Ayuntamiento de Tomelloso. Zatón afirmó que muchos ciudadanos están frustrados por la

falta de respuesta y la cancelación de iniciativas.

Proyectos y Gestión

Zatón señaló que el nuevo equipo solo ha continuado proyectos heredados, destacando que el plan de fortalecimiento

comercial en zonas turísticas fue logrado por el anterior gobierno. Criticó el desmantelamiento de medidas que

beneficiaban a los negocios locales y el turismo.

Comercio

Zatón desestimó la "Gala del Comercio" de Valentín, calificándola de poco efectiva y criticó la acusación de “ninguneo”

hacia la asociación de empresarios. Explicó que el presupuesto destinado a la asociación se había más que duplicado bajo

la administración anterior. También mencionó que las actividades comerciales actuales son continuaciones de las

pasadas, pero con peores modificaciones.

Aula DGT

Sobre el aula de exámenes de la DGT, Zatón afirmó que la actual administración no debería atribuirse el mérito exclusivo,

ya que fue un proyecto de la administración anterior.

Turismo

Zatón criticó la gestión de eventos turísticos y económicos, señalando una reducción del 50% en actividades importantes.

Subrayó que estos eventos son cruciales para la promoción y economía local, y que su disminución demuestra una falta de

compromiso. También cuestionó que el actual equipo de gobierno se atribuya actividades organizadas por colectivos

locales para fomentar el turismo.

Finalmente, Zatón expresó su preocupación por la disminución de la promoción turística y la caída en el número de

visitantes, destacando una disminución de 755 visitantes en el primer cuatrimestre en comparación con el mismo periodo

del año anterior.
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Las concejalas socialistas Victoria García y Patricia Perona han respondido a las críticas de la

concejala de Vox, Elena Villahermosa, sobre la gestión del Ayuntamiento de Tomelloso. Han

reprochado a Villahermosa por dar la llave del gobierno a un partido que no ganó las

elecciones, criticando su capacidad para gestionar Servicios Sociales.

Igualdad y Centro de la Mujer
Victoria García criticó la falta de acciones municipales en apoyo al colectivo LGTBI y la

eliminación de eventos como el Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la

Mujer y el punto violeta en las Ferias. También cuestionó la postura de Villahermosa sobre la

violencia de género, minimizándola como violencia intrafamiliar.

Servicios Sociales
Patricia Perona destacó la reducción del presupuesto para ayudas sociales y la lenta

tramitación bajo el gobierno actual, comparándola con la gestión más efectiva anterior. Criticó

la atribución incorrecta de méritos por la renovación de la vivienda de mayores, iniciada por la

administración anterior.

Ambas concejalas concluyeron señalando la necesidad de un cambio en las políticas

municipales y reafirmaron su compromiso como oposición constructiva para el bienestar de

los ciudadanos de Tomelloso.

JAVIER NAVARRO
CEDE ANTE VOX:
ADIÓS AL
RECONOCIMIENTO
DE LA VIOLENCIA
DE GÉNERO Y
RECORTES EN
AYUDAS SOCIALES
PARA FAMILIAS
VULNERABLES
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El Grupo Municipal Socialista de Tomelloso, liderado por Inmaculada Jiménez, ha convocado

una rueda de prensa frente al Ayuntamiento para expresar su desacuerdo con las

declaraciones realizadas por la concejala de cultura, Inés Losa, sobre la elección de Bieito

Rubido como pregonero de las próximas Feria y Fiestas 2024. Consideran que las

declaraciones menospreciaron el talento y el trabajo de los tomelloseros que han sido

pregoneros en años anteriores, destacando sus logros internacionales en diversos campos

como la física, la cultura y la investigación.

Jiménez criticó que Losa haya sugerido que Rubido devolverá la relevancia nacional a las

festividades locales, argumentando que los pregoneros anteriores también han contribuido

significativamente a la reputación de Tomelloso a nivel nacional e internacional. Subrayó que

estos pregoneros han sido seleccionados por su mérito y no por influencias políticas o

económicas, refutando la insinuación de que Rubido podría ser elegido por razones distintas a

su competencia y mérito personal.

Además, el Grupo Socialista lamentó que las declaraciones de Losa hayan herido el orgullo

local y enfatizaron la falta de remuneración para los pregoneros anteriores, comparándolo

con la posible compensación económica que recibiría Rubido. Concluyeron manifestando su

oposición a las decisiones del nuevo gobierno municipal, sin entrar en discusiones ideológicas

sobre la elección del pregonero.

INMACULADA JIMÉNEZ: "EL EQUIPO DE GOBIERNO
DESPRECIA EL TALENTO DE LOS TOMELLOSEROS

QUE HAN PREGONADO LA FERIA Y FIESTAS"
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En respuesta a las recientes declaraciones del

Partido Popular sobre la supuesta pérdida del

módulo de fotografía en la Escuela de Artes de

Tomelloso, el PSOE de Tomelloso ha

confirmado que este módulo se mantendrá en

la oferta educativa del próximo curso, siempre

y cuando se alcance una matrícula suficiente

de estudiantes.

Desde el PSOE local argumentaban que

"hemos asistido una vez más a un ejercicio de

política victimista por parte del Partido

Popular, donde en vez de trabajar en favor del

progreso de Tomelloso, se dedicaban a

lamentar y a culpabilizar a cualquiera menos a

ellos mismos de la pérdida del módulo de

fotografía en la Escuela de Artes. Sin embargo,

no se les conoce ningún tipo de gestión para

evitarlo; no han hecho nada, solamente lanzar

acusaciones sin rigor a través de ellos mismos

o sus voceros."

Hoy se puede anunciar con firmeza que el

módulo de fotografía se va a mantener en

Tomelloso, siempre y cuando haya una

matrícula suficiente que dé sentido a la

impartición de estos estudios en la Escuela de

Artes. "Si hay alumnos matriculados en

septiembre en este módulo, el módulo se

mantendrá en Tomelloso," afirman desde la

agrupación.

Esta decisión subraya el compromiso de

trabajar y luchar por el progreso de Tomelloso,

"en lugar de lanzar insidias y mentiras de

manera continua, como ha sido costumbre del

equipo de gobierno PP-VOX, buscando el

objetivo de asegurar que los estudiantes de

Tomelloso tengan acceso a una educación

completa y variada, permitiendo que sigan

desarrollando sus habilidades artísticas sin

tener que desplazarse a otras localidades".

EL PSOE DE
TOMELLOSO
ASEGURA EL
FUTURO DEL
MÓDULO DE

FOTOGRAFÍA EN
LA ESCUELA DE

ARTES ANTE
CRÍTICAS

INFUNDADAS Y LA
DESINFORMACIÓN

DEL PP



El portavoz del Grupo Municipal Socialista de

Tomelloso, Francisco José Barato, expresó su

descontento en una rueda de prensa tras el

Pleno Extraordinario del Ayuntamiento. El

pleno se centró en una modificación

presupuestaria para financiar pérgolas

fotovoltaicas en aparcamientos públicos,

reduciendo fondos de proyectos como

"Primera y Última Milla" y "Plan de

Formación en Idiomas para el Sector Turístico

y Comercial", financiados por fondos

europeos Next Generation.

Barato criticó que aunque apoyan las pérgolas

fotovoltaicas, no pueden respaldar eliminar

proyectos beneficiosos para Tomelloso y el

empleo. Propuso alternativas de financiación

como el remanente de tesorería o fondos

provinciales, y desestimó las justificaciones

del Equipo de Gobierno sobre la inviabilidad

de los proyectos descartados.

Rechazó las acusaciones del Alcalde sobre su

oposición a rebajar la factura de la luz,

recordando el cambio a iluminación LED

implementado por su grupo. Concluyó

reafirmando su voto en contra de sacrificar

proyectos cruciales y criticó la elección del

pregonero de las fiestas, defendiendo a los

pregoneros anteriores como verdaderos

embajadores de Tomelloso.

BARATO: "NO
PODEMOS SER
CÓMPLICES DE
LA FALTA DE
TRABAJO Y
AMBICIÓN DEL
EQUIPO DE
GOBIERNO"
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desde el PSOE de Tomelloso han declarado que, "el

principal problema para Tomelloso, según el Alcalde,

son las cuevas. Por ello, hemos puesto sobre la

mesa 2 millones de euros extras provenientes del

Gobierno nacional para solucionar este problema." 

Para los socialistas "el Portavoz del PP o no sabe, o

quiere engañar a los tomelloseros, o ambas cosas,

ya que con los 2 millones aportados por el Gobierno

de España no se dice en ningún momento en qué

gastarlos, por lo que si Diputación o incluso ellos

mismos en lugar de vender humo se pusieran a

trabajar y a poner dinero sobre la mesa al igual que

hace el Gobierno nacional, el problema estaría

solucionado en un breve espacio de tiempo".

Además, el desde la agrupación socialista han

destacado la diferencia entre aquellos que trabajan

activamente para encontrar soluciones y quienes

optan por criticar sin fundamento. "Mientras algunos

intentan engañar a los tomelloseros y mancillar de

cualquier manera, nosotros estamos trabajando para

buscar soluciones para Tomelloso. Cuando el

portavoz se refiere a que deberíamos haber visitado

la zona y "nos manchemos los zapatos como ellos",

habría que preguntarle por la reunión que

solicitamos hace meses para visitar junto a los

técnicos que están llevando a cabo los trabajos y de

la que a día de hoy no hemos tenido contestación."

Según los socialistas, "este oscurantismo y falta de

transparencia solo se debe a que, en su día, el Sr.

Sebastián, el mismo que se calificaba como aprendiz

aunque hoy se raje las vestiduras cuando se le

menciona, responsabilizaba por entonces al

Ayuntamiento y hoy lo niega echando balones a otras

administraciones.

Con esta medida, el PSOE de la localidad reafirma su

compromiso con el desarrollo y progreso de

Tomelloso, asegurando que se tomen las acciones

necesarias para resolver los problemas más

apremiantes de la comunidad.

2 MILLONES DE EUROS PARA
INVERTIR EN LA MEJORA DE LOS

HUNDIMIENTOS DE LA CIUDAD



El Grupo Socialista del Ayuntamiento de Tomelloso, representado por Amadeo

Treviño y Nazareth Rodrigo, ha criticado lo que consideran una "tergiversación

de los hechos" por parte del gobierno municipal respecto a la Comisión de

Desarrollo Sostenible. El conflicto surgió por un informe sobre la inclusión

ferroviaria de Tomelloso que, según Treviño, contenía errores importantes,

como demandas en nombre de Argamasilla de Alba, lo cual excede las

competencias del Ayuntamiento.

Aunque el grupo se abstuvo en la votación para no retrasar una cuestión vital

para la ciudad, el Ayuntamiento interpretó esto como una falta de apoyo, lo que

los socialistas rechazan. Treviño lamentó que no se diera más tiempo para

corregir el informe y destacó la importancia del consenso. Además,

cuestionaron si la revelación de una votación de comisión informativa, que no

es pública, incumple el deber de reserva.

Finalmente, pidieron a la coalición PP-VOX y a Javier Navarro Muelas que

trabajen con mayor rigor y seriedad, reiterando su disposición a colaborar

racionalmente por el bien de Tomelloso.

EL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA
DESMIENTE LA INFORMACIÓN DEL

AYUNTAMIENTO SOBRE LA
INCLUSIÓN FERROVIARIA

“LOS VECINOS
SE MERECEN
DIRIGENTES
QUE SEPAN
ESTAR A LA
ALTURA Y QUE
ABANDONEN
ESA MANERA
DE HACER
POLÍTICA TAN
SOEZ”
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Barato insistió en que esta línea

de ayudas es compatible con la

declaración de zona gravemente

afectada, lo que podría sumar

más ayudas para las viviendas, y

pidió al Equipo de Gobierno que

actúe con recursos propios,

especialmente con los 2 millones

de euros que van a recibir. Criticó

que el Equipo de Gobierno

politice la situación y no trabaje

seriamente en el problema,

acusándolos de culpar al

Gobierno Nacional y Regional

mientras alaban a la Diputación

Provincial, que no ha aportado

fondos.

Barato sugirió que la Diputación

Provincial podría fácilmente

destinar recursos económicos

para refuerzos estructurales en

vías públicas y viviendas

afectadas. Concluyó pidiendo al

Equipo de Gobierno que valore la

propuesta del Grupo Municipal

Socialista, que considera seria,

viable y leal, y ofreció

colaboración para su tramitación

y definición.

Francisco José Barato, portavoz del Grupo Municipal Socialista de Tomelloso, reiteró en una rueda de prensa la propuesta

de destinar 2 millones de euros, recibidos del Estado, a ayudas para viviendas afectadas por areneros y galerías en los

barrios de la Esperanza y San Antonio. Barato lamentó que el Equipo de Gobierno, en lugar de valorar la propuesta,

respondiera con descalificaciones y evasivas a su responsabilidad de gestión.

Barato recordó un artículo de opinión del actual Concejal de Urbanismo, Benjamín Sebastián, en el que afirmaba que el

Ayuntamiento era responsable del subsuelo de Tomelloso y de los daños causados. Criticó la actitud del Equipo de

Gobierno de evadir responsabilidades y de no utilizar recursos municipales para ayudar a los propietarios de las viviendas

en riesgo.

Ante la negativa del Portavoz del Equipo de Gobierno de destinar los fondos a estas ayudas, Barato retó al Alcalde a pedir

informes jurídicos y de intervención sobre la propuesta para verificar su viabilidad. Aseguró que, según sus consultas, la

propuesta es viable.

BARATO REITERA QUE
LOS 2 MILLONES DEL
GOBIERNO NACIONAL
SE DESTINEN A LOS
HUNDIMIENTOS
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EL PSOE RECLAMA LOS
PROYECTOS DE ILUMINACIÓN
ORNAMENTAL EN TOMELLOSO

Nazaret Rodrigo, concejal del Grupo Municipal Socialista en Tomelloso, manifestó su satisfacción en una rueda

de prensa por la reciente implementación de iluminación en varios puntos emblemáticos de la ciudad, como la

Posada de los Portales, el Mercado de Abastos y el Teatro Municipal Marcelo Grande. Este proyecto, financiado

con una subvención europea, tiene como objetivo mejorar la estética y la funcionalidad de la ciudad. Rodrigo

subrayó que estas iniciativas fueron ideadas durante el mandato anterior liderado por Inmaculada Jiménez y

enfatizó el esfuerzo invertido para obtener estos fondos.

La concejal criticó al actual

equipo de gobierno del Partido

Popular y Vox por atribuirse

estos logros sin haber

participado en su concepción ni

en la obtención de los fondos.

Rodrigo recordó que estos

proyectos ya fueron anunciados

en diciembre de 2022 y que la

financiación europea ascendía a

dos millones y medio de euros.

Insistió en la importancia de

reconocer el trabajo previo y

aclaró que iniciar y ejecutar no

es lo mismo que idear y

conseguir la financiación.

Finalmente, Rodrigo expresó su

deseo de que el actual equipo

de gobierno trabaje en

desarrollar sus propios

proyectos, ya sea con

financiación europea o recursos

municipales, para que puedan

sentirse orgullosos de logros

propios y no solo finalizar los

proyectos del mandato anterior.

Nazaret Rodrigo denuncia que el PP y Vox se apropian del
trabajo del anterior gobierno municipal en la implementación de

nuevas instalaciones lumínicas



El Grupo Municipal Socialista ha expresado su descontento ante la reciente moción presentada por el
equipo de gobierno PP-Vox para solicitar la recuperación del Programa de Intervención para hijos e hijas
de mujeres víctimas de violencia de género. La moción fue presentada por urgencia, lo que, según los
socialistas, priva a la tramitación de los informes técnicos necesarios y de un adecuado debate en la
comisión correspondiente.
A pesar de apoyar la reivindicación del servicio, el Grupo Municipal Socialista subrayó la necesidad de
que el Ayuntamiento de Tomelloso, y en particular el equipo de gobierno, asuman compromisos
concretos para combatir la violencia de género desde sus competencias municipales. En este sentido,
presentaron una enmienda para incluir en la moción la recuperación de los Puntos Violeta y la adhesión
del Ayuntamiento al convenio del Sistema VioGen.

Propuestas del Grupo Municipal Socialista:
Recuperación de los Puntos Violeta: Estos
puntos, presentes en eventos multitudinarios
como la Feria y Fiestas y la Romería,
estarían atendidos por personal
especializado para proporcionar
información, acompañamiento y atención
ante posibles casos de abuso, agresión
sexual o violencia de género.
Adhesión al Sistema VioGen: Compromiso
para que el Ayuntamiento de Tomelloso se
adhiera al protocolo y convenio del Sistema
VioGen, integrando al Cuerpo Local de
Policía en este sistema de colaboración para
el seguimiento y protección de las víctimas
de violencia de género.

Sin embargo, la enmienda fue rechazada por los
votos de Partido Popular y Vox. Durante el
debate, la portavoz de Vox y concejala del Área
Social y Centro de la Mujer, Elena Villahermosa,
hizo declaraciones que fueron calificadas de
negacionistas respecto a la violencia de género,
llegando a describirla como un "circo". El Grupo
Municipal Socialista criticó al alcalde de
Tomelloso, Javier Navarro, por no corregir estas
declaraciones.

El Grupo Municipal Socialista ha pedido que Javier Navarro reflexione sobre la idoneidad de Elena
Villahermosa al frente del Área de Servicios Sociales y del Centro de la Mujer de Tomelloso. Consideran
que sus declaraciones no representan el sentir de los vecinos y vecinas de Tomelloso y han solicitado su
cese inmediato. Además, han instado al Partido Popular a romper su coalición con Vox.
"Entendemos que Tomelloso es una ciudad comprometida en la lucha contra la violencia de género, y las
palabras de la Señora Villahermosa no representan a nuestros ciudadanos", declaró un portavoz del
Grupo Municipal Socialista. "El Alcalde debería disculparse en nombre de la ciudad y tomar medidas
decisivas para asegurar que el Ayuntamiento esté verdaderamente comprometido con esta causa".

Elena Villahermosa | Concejala de Servicios Sociales

EL DISCURSO DE LA VERGÜENZA



Inmaculada Jiménez, concejala del grupo socialista, ha abordado la reciente controversia surgida tras la anulación de la cesión de una

parcela de 5.000 metros cuadrados en los terrenos del Iriaf para la construcción de un pabellón ferial en Tomelloso. Jiménez ha

recordado que el Partido Popular (PP) propuso en 2019 la construcción del pabellón ferial junto a la tribuna del Paco Gálvez, según una

noticia publicada en La Voz de Tomelloso. Sin embargo, tras asumir el gobierno en junio de 2023, el PP encontró una solicitud previa de

Jiménez para la cesión de terrenos, subrayando que esta idea y su desarrollo eran del equipo socialista, no del actual equipo de

gobierno del PP. Jiménez criticó al PP por lamentarse de los problemas en proyectos que no eran suyos y les instó a buscar

soluciones.

Jiménez, acompañada por los ediles Amadeo Treviño, Victoria García e Iván Ramírez, explicó que la Junta había cedido más de 70.000

metros cuadrados para solucionar un problema urbanístico en el sector 30, que llevaba más de veinticinco años sin resolver en

Tomelloso. Criticó al PP por su falta de ideas y proyectos, y por los espectáculos ofrecidos por dos de sus concejales, quienes se

dedican a despreciar a la Junta, insultar al gobierno regional y criticar al gobierno de España. Jiménez enfatizó que la cesión de los

5.000 metros cuadrados fue anulada porque el director del Iriaf tenía otros proyectos para esos terrenos, priorizando la solución del

problema urbanístico del sector 30.

Jiménez aseguró que, a pesar de los obstáculos, es importante buscar soluciones para la demanda del pabellón ferial en Tomelloso.

Sugirió al PP seguir adelante con su proyecto inicial en el Paco Gálvez o adquirir terrenos en otro lugar de la ciudad, y ofreció el apoyo

del grupo socialista para cualquiera de estas alternativas. Criticó al PP por utilizar el problema como herramienta política contra el

Gobierno regional, subrayando que los proyectos actuales fueron iniciados por su equipo antes de que el PP asumiera el gobierno.

Finalmente, Jiménez elevó el tono de sus críticas hacia el alcalde Javier Navarro, acusándolo de inacción y falta de valentía frente a

altos cargos políticos que han visitado Tomelloso en el último mes. Según Jiménez, Navarro solo se ha dedicado a aplaudir, sonreír y

callarse durante las visitas de la ministra de Vivienda, Isabel Rodríguez; el presidente de la Junta, Emiliano García-Page; y el

vicepresidente segundo, José Manuel Caballero, sin reclamar lo que considera justo para la ciudad. Jiménez acusó al alcalde de hablar

solo en ambientes favorables y no defender activamente a Tomelloso cuando tiene la oportunidad frente a políticos con

responsabilidades.

SI SE COMPLICA UN PROYECTO, LA
SOLUCIÓN NO ES LLORAR



El Gobierno de Castilla-La Mancha sigue adelante con su compromiso de mejorar

las infraestructuras sanitarias en la región, demostrando una vez más su

dedicación a proporcionar servicios de salud de calidad y accesibles para todos los

ciudadanos. Así lo ha afirmado hoy el vicepresidente segundo de Castilla-La

Mancha, José Manuel Caballero, durante la visita que ha realizado a las obras del

nuevo centro de salud Tomelloso 1.

 

“Estamos revolucionando la atención sanitaria que prestamos en la región con la

mejor tecnología”, ha remarcado Caballero. “Estamos a punto ya de doblar el gasto

sanitario por habitante en tan solo ocho o diez años desde que el presidente García-

Page llegó al Gobierno y se encontró la sanidad devastada”, ha recordado,

indicando que “hoy contamos con uno de los mejores sistemas sanitarios del país y

prácticamente de Europa”.

Caballero ha informado que “las obras del nuevo centro de salud Tomelloso 1 están

en una fase muy avanzada, con más de un 90 por ciento de ejecución”. Este nuevo

centro de salud cuenta con una inversión de más de seis millones y medio de euros

y se está levantando en unos terrenos cedidos por el Ayuntamiento de Tomelloso,

con el anterior equipo de gobierno en el consistorio. “Se trata de un compromiso

del presidente García-Page con la ciudad de Tomelloso”, ha señalado, recordando

que “en el momento en el que fuimos conscientes de la necesidad de un nuevo

centro de salud Tomelloso I nos pusimos en marcha y hoy es una realidad”.

EL NUEVO CENTRO DE SALUD; UNA
REALIDAD INMINENTE

EL GOBIERNO DE
CASTILLA-LA
MANCHA
INVIERTE MÁS
DE 6,5
MILLONES DE
EUROS EN EL
NUEVO CENTRO
DE SALUD
TOMELLOSO 1
PARA
GARANTIZAR
UNA ATENCIÓN
SANITARIA DE
CALIDAD



Las nuevas y modernas instalaciones tendrán una
superficie de 3.542 metros cuadrados. El centro de salud
dispondrá de un área de urgencias con zona de
recepción de pacientes y un área de asistencia con dos
consultas de atención continuada, una sala de
emergencias polivalente, sala de curas y área de
observación. Por otra parte, el área de asistencia general
tendrá una recepción de pacientes, 14 consultas de
medicina de familia y otras tantas de enfermería, dos
salas de curas y salas de espera.
 
La zona de pediatría contará con tres consultas para los
pediatras, con sus correspondientes consultas de
enfermería, una sala de curas y sala de espera. Las
instalaciones del centro se completan con una residencia
para el personal sanitario, un bloque de actuación
médica especial con una sala para la realización de
intervenciones de cirugía menor y un área de fisioterapia,
con consulta y zona de terapia.
 
También contará con una consulta de matrona, área de
odontología, zona de extracciones, así como un área de
dirección y docencia, con aula y biblioteca, y albergará
en sus instalaciones la base de la UVI Móvil de
Tomelloso. “La finalización del centro de salud Tomelloso
1 es un paso crucial hacia una atención sanitaria de
mayor calidad y más accesible para los vecinos de
Tomelloso”, ha concluido Caballero.
  
El nuevo centro de salud atenderá a la Zona Básica de
Salud de Tomelloso 1, que cubre una población de
26.483 tarjetas sanitarias, casi 1.000 más que en 2021,
según ha explicado Caballero. Dicha población está
atendida por alrededor de 100 profesionales: 
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14 médicos de familia, más dos médicos referentes; tres
pediatras, 16 enfermeros, tres enfermeros de Pediatría,
dos odontólogos, un higienista dental, un técnico en
cuidados auxiliares de enfermería, una matrona, tres
fisioterapeutas, ocho auxiliares administrativos y seis
celadores.

Además, un día a la semana se pasa consulta de cirugía
menor con un médico cirujano y también un día a la
semana hay consulta de trabajadora social. El Punto de
Atención Continuada es atendido por tres médicos
SUAP, dos médicos PEAC, un enfermero SUAP, cuatro
enfermeros PEAC y dos celadores, y el resto de guardias
con los profesionales de equipo.
 
José Manuel Caballero ha reclamado, desde las obras a
esta nueva infraestructura sanitaria de Tomelloso, una
financiación autonómica justa para poder prestar
servicios de calidad en territorios como Castilla-La
Mancha. “La atención sanitaria en esta región es más
costosa por la dispersión territorial y por el mayor
envejecimiento de la población, factores que nos hacen
necesitar más infraestructuras, más tecnología y más
recursos humanos", ha explicado.
 
Por eso, ha remarcado que desde el Gobierno regional
"vamos a seguir reclamando una financiación justa, que
tenga en cuenta la realidad de los territorios". En este
sentido, ha defendido que quienes pagan los impuestos
son los ciudadanos, no los territorios, y que “un sistema
justo debe garantizar que los que más tienen
contribuyan a atender a quienes más lo necesitan”.



EL MANTENIMIENTO, ¿PARA
CUANDO?

 La concejala del grupo socialista, Nazareth Rodrigo, ha criticado la

falta de mantenimiento en la Plaza de España, lugar de un encuentro

con los medios de comunicación en la tarde de este miércoles. “A la

vista está la falta de mantenimiento que hay en un lugar tan

importante como nuestra plaza, un lugar muy concurrido por personas

de Tomelloso y visitado por personas de otros lugar que, tristemente,

no se pueden llevar una buena imagen de Tomelloso”.

Rodrigo ha centrado sus críticas en el parque infantil que, a su juicio,

“presenta un estado lamentable. El caucho está peligroso y puede

ocurrir cualquier desgracia si no se adoptan medidas a tiempo. Hay

muchos socavones en una zona donde los niños pequeños caminan,

corren y se pueden caer”. La concejala socialista ha destacado la

fuerte apuesta que se llevó a cabo en la legislatura anterior por

espacios infantiles de disfrute y recreo “pero hay que mantenerlos en

óptimas condiciones”.

Igualmente, ha lamentado el aspecto que presentan los bancos de la

plaza y otros elementos del mobiliario urbano. “Las maderas de los

bancos se están deteriorando porque no se ha llevado a cabo un

mantenimiento. Pero ahora, cuando los ciudadanos se sientan, se

pueden manchar por la mucha suciedad que hay o hasta rasgarse la

ropa. Cualquier ciudadano puede comprobar el penoso estado de los

listones de los bancos, la suciedad que se acumula y también de las

losetas que decoran las jardineras que están caídas desde hace

meses. La plaza tuvo un problema después de un evento y se ha

tratado de solucionar, pero no ha sido suficiente para lo que un lugar

tan relevante merece”.

.

La concejala ha hecho un llamamiento al civismo de la ciudadanía con

los espacios y equipamientos públicos “pero no se puede permitir que

este equipo de gobierno del PP y Vox haya hecho 0 inversiones en

mantenimiento desde que está. Javier Navarro dijo que esta sería la

legislatura del mantenimiento, pero estamos esperando. De hecho,

hemos tenido que esperar muchos meses para que las fuentes se

pongan en marcha”.

Sobre los rumores que apuntan a un cambio de ubicación del parque

infantil que hay en la plaza, Rodrigo ha dicho no tener información en

ese sentido. “Sí es cierto que la instalación de este parque creo alguna

que otra controversia, pero al margen de esas polaridades que generó

la plaza, el tiempo ha demostrado que es un lugar de encuentro y

convivencia, con espacio para todos. También los niños que necesitan

este parque para divertirse, pero claro, con su correspondiente

mantenimiento”. 
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SI IMPRIME ESTE FOLLETO, POR FAVOR RECÍCLELO. EL PAPEL ES RENOVABLE Y RECICLABLE
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